

岡山井の ちょっとひとごと



生活の経済事情犯防止

みんなの大切なお金を、甘い言葉を使い、
あの手この手で取り上げようとする悪質業者
が、今でもたくさん見受けられます。

- しつこい勧誘で契約を急がせたり、すぐ現金で支払わせようとする
 - 名刺と領収書だけ渡して、契約内容を記載した書面を交付せず、契約解除に関する事項（クーリングオフ）の説明もないといつた特徴があります。
 - 最近、特に注意しなければならないのは、工事業者が訪問して来て、無料診断と称して床下などを点検した後、修理が必要だと説明する「工事の誘い」があります。
 - 怪しいと思つたらすぐに、警察駐在所にご相談ください。

消毒の必要性があります。」
として自宅に上がりこみ、
金品を窃取する手口。
他にも、コロナウイルス
に便乗した犯罪や手口が考
えられますので、ご注意く
ださい。

例2、悪質商法
水道局を騙り、「コロナウイルスを除去できる浄水器を20万円で買いませんか」等勧誘する事案。

貴重品等を車内に入れないようになります。
また不審者（車）等を発見した際には、直ちに 110 番通報をしてください。

櫛津庄在所管内では
3月10日から4
月10日にかけて
車から材市等を

管內事件簿

令和元年中、県内で自転車が関係する人身事故は850件発生し、自転車乗用中の事故により12人の方が亡くなられ、死者は前年と比べて3人増加しました。自転車も車両です。自転車を利用する場合は、ルールをしっかりと守り、歩行者に配慮し、安全な運転を心掛けましょ。

自転車利用時の 交通ルールを守ろう!

～だまされんのじゃ岡山県・県民運動～特殊詐欺根絶！！～